
般質問通告書 令和元年 11 月 29 日

（一括•初回一括・ □両□晉l)

所沢市議会議長 青木利幸様

総務経済 常任委員会

常任委員会

所沢市議会議員 秋田孝

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 1 要 旨 （具体的に記入） 答弁者

1 定期テストについて I ・現状について
――――――――――――ー・・・・一一ー・・ー・- -———------—- --一――――ー・. -一一
．定期テストの形態の統ーについて 10 市長
———————--―――――――-――ーー- --——————— 
・小テストヘの切り替えについて

〇副市長

2 クラス担任制について I ・現状について
“•• 一―――――- -・・一一――- -――――――――――――――――――――ー- -—————— ・全員担任制を採用してはどうか 10 教育長

3 市民医療センターにつ 1 ・現状について
————————————————————————————————————————————— いて I • 厚生労働省が公表した内容について

-———————————————————• • 今後の対応について

4 災害時を見据えた学校 ・現状について
--――――ー・・・一―――――- -――――ー・. 一―――――――――――――·―――――- --一施設の整備について ・市域全体を考えた (LPガス等の）熱源の配置

••• 一――――――
について

5 医療センター入口交差 I ・渋滞等の現状について

点の安全対策について I . 今後の取り組みについて

6 その他

上下水道

〇事業
管理者

〇担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長



般質問通告書

括 • 初回一括 • ［口日□~ ) 
令和元年 1 1 月 2 9 日

建設環境常任委員会

所沢市議会議長 青木利幸様

所沢市議会議員 谷口 雅典

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

1 〗：詈；〗：羞~~:I口賣戸こ〗旦逗三：三ご三五三亨~~他:を::各：~:者
2 保育園施設周辺でり文通

•• 一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――ー・
① 大津市の事故を受けた後の取り組み状況は？

事故防止の「キッスソー---------――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
ン」の設定について ② 厚労省からの「キッズゾーン」設定推進に対し、 10 教育長

積極的に対応すべきでは？

上下水道
——————————————————————————————————————————————————————————————————————————— 

3 防災対策でのツィッ ① 災害発生前・後でのツィッターの有効性について 〇事業ター・ほっとメールの活—―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――-1
用について（市民側から② 台風、一斉停電時等の市民の自助カアップに寄与 管理者
のネットでの情報収集）―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

する取組み促進を（ツィッター活用・ところざわ
• 一――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
ほっとメール登録数のアップ策） 10 担当部長

—————————————————————————————————————————————————————————————————————————-
4 ピーカンナッツの栽培可① 現状の都市農業としての付加価値アップ戦略は？
能性について（農業振 ——————————————————————————————————————————————————————————————————————————— 
興） ② 埼玉県が推進するピーカンナッツ栽培へ、 I 監査委員

橋渡し役として積極的に動いてはどうか？

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長



般質間通 告 書
‘/’\ 

括 • 初回一括 • ［口巳□!] ) 

令和元年 1 1 月 2 9 日

建設環境常任委員会

予算常任委員会

所沢市議会議長 青木 利幸様

所沢市議会議員 川辺浩直

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

1 亨エ：親家庭支：についl-~-一；i~ii塁言〗土墨璽ー:::~::::_――――-―--―---:。答市弁長者
〇副市長

2 災害対策について

3 水道事業について

① 災害時の福祉避難所の現状と課題
———————————————————————————————————————————————————————————————————————————— 
② 福祉避難所強化への取組 IO 教育長
―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――-.-――――――――ー一·

③ 避難所としての体育館のバリアフリー化

上下水道
———————————————————————————————————————————————————————————————————————————— ① 災害時の給水施設について -10 事業
② 大災害時の対応について

〇担当部長

4 観光情報・物産館につい① 物産館の概要についてて上＿＿＿＿＿――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
② インバウンド戦略の位置づけについて

———————————————————————————————————————————————————————————————————————————— 
③ 広報戦略について

管理者

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長



一般質問通告書

（一括・匝厘ビ亘）• 一問一答）

所沢市議会議長 A『禾糾昔仁様

令和多年／／月2ダ日

俎~;稔1~咄常任委員会
手噂 痴：委員会

所沢市議会議員疫紀乳誌印瓜丘繕行

所沢市議会会議規則第 6 1条第 2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項目 要 旨 （具体的に記入）

知刃パ刃 1--:又‘ゞ慇忍鯰：とな---------――――――――――
一て丞姓さ蛮条ク＿紀一ぐ雑ふ嫁ゑ＝—-一一

幻印船淮叶砂リい鈷渇漉豆爺立露滋クート~~饂~
__ tf心三彩立窪絃：丑血這杉谷---―――

）．叙滋奢r狐 一口凶速訟段雌彰む貌印た一峰――――
豹紛砂就釦滋(_~)一尋多恥衝‘公点ふ砂幻―――――――

_ｷ____ ; 鴫疇：を多必伐酎釜――――――――――
妓と、直1'~-組内窒忍玄込必~j___一--――
虚）― _10i黎媛駿磨ーが沿紹涼~----―――――――――
ふ-~逐痩拐＿むーブー、ー企生フぷ似-----
一-----主知名四姦免追繹J―――---――――――

2饂脅畑柏認::ぉ|―り）主江硫揺噂尋芦忍―――――――
―――ー一ゑふi委払祉紅僑丑恥砂―――--――――――
見）i麟房滋虚召遠環＿釦＿ぞ修如---―
-----~ 翌琢分ふ寮泣紅ふ―――――--…-―――――
s.Jl悧滋和繹紺拉屡図嵐紐泣全

幻咳疇奴痩 ls.1)ー一ぉ澤此烏麟泣虚滋諏=-一
—---良釦一絃知穀加翠）ー一―――――――――――――――
ー（砂疇謳牙免翌透紐麟――――――――

r~'.f. \001科艇か紅~.;:!
ー・・---一―――――――-----—----――――ー・~ ー- -・.---一·胃――――---

化人奴ヅ｀／ヽ絨砂 L(J)_一径繹遥如(,f卒滋箪叶礁珈16_
一ー一低凜担畝tふ迄影知紐腿知ク2_
ー一＿―:て知年頂給妬-~認呪匂ー一-----一ー一
――--房裂径翌ー項箆：ゑ後息――――---――
辺丞l吼？穿翌娑比知叫(29-~;約釦―――――

ほヶペー渥シA瓜和和）釦）
ー・・一一ー・~ 一・~ ――ー・“ー一ー一ー・・-ー・. -ー・~ 一-――-----——---——————— 

答弁者

0 市長

〇副市長

0 教育長

上下水道
〇事業

管理者

〇担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長



般質間通告書

( 一 括•初回一括 ・□三~)

令和元年 1 1 月 2 9 日

総務経済常任委員会

所沢市議会議長 青木利幸様

所沢市議会議員

所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、次のとおり通告いたします。

1 ::~ 門門戸［ティプ1—喜——`三-l—〗三口ニ二言ぞ――――
――――――--――――――·疇

③ ホームドアの整備の進捗状況とシテイプロモーシ
--―――――――――――――――――――—---一一―――――

ョンヘの活用方法
――――----――――――――――――――――――――---―――--一――---―――――――――――---――――――――――――――――――――――

2 地域公共交通の見直し I ① 現在行われている抜本的見直しの進捗状況
--------
② 人を中心としたまちづくりの中での地域公共交通

3 市民医療センター経営 I ① 厚生労働省による再編議論の病院名公表について
―――――--量•••• ——-――――--ー・

② これまでの経営について
―――――――――――--――――――――—·疇•••一一-――――――-·

③ 今後の経営について

4 台風対策、ゲリラ豪雨対|① 防災無線の避難情報放送について
策—―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

② 河川監視用カメラについて
———————————————————————————————————————————————————————--
③ ハザードマップの配架方法について

5 大規模商業施設開業に伴① 事前協議の内容についてう交通安全対策 |—————————————-—--——-——————-——-————-—-—-———-—--—-—————-—— 
② 開業後の状況を受けた安全対策について

---――――――――――--一ー一----――――――――――---――――――――――――――――――――――----―――――――――――――――--

③ 周辺地域への影響と今後の安全対策について

6 その他

石原昂

答弁者

〇市長

〇副市長

0 教育長

上下水道

〇事業

管理者

〇担当部長

監査委員

選挙管理

委員会

委員長

農業委員会

会長

公平委員会

委員長




